

partie à cette faiblesse numérique par l'usage libéral du téléphone et du télégraphe, et les patrouilles en voitures. Toute la police est sous le contrôle d'un surintendant général. Durant l'année 1891, il y a eu 70,550 arrestations ; deux gardiens de la paix ont été tués et soixante-deux blessés dans l'accomplissement de leurs devoirs.

On compte à Chicago trente-cinq postes de police ; les *police-men* postés dans les différentes rues de la ville sont tenus de se rapporter fréquemment à leurs postes respectifs au moyen des appareils téléphoniques installés dans 635 boîtes dissimulées dans toute la ville. Avec le même instrument, un gardien peut demander une ambulance, une pompe à incendie, ou une voiture de patrouille.

#### PRÉCAUTIONS CONTRE LES INCENDIES.

Le département du feu dont les quartiers généraux sont dans le soubassement de l'Hôtel-de-Ville, possède 72 pompes à vapeur, 22 pompes chimiques, 28 wagons à échelles, deux bateaux pour faire le service sur la rivière, une tour réservoir et 421 chevaux avec un personnel de 920 hommes.

Grâce au système d'alarme électrique installé au coût d'environ un million de piastres, un signal peut être transmis instantanément, d'un endroit quelconque de la ville, au poste le plus près.

Les étrangers ne sont pas longtemps à Chicago sans avoir l'occasion de juger de l'efficacité et de l'excellence de ce service de l'administration municipale, car il y a, en moyenne, trois incendies par jour. Mais comme le moindre danger est signalé sur le champ et que les pompiers répondent à l'appel avec une promptitude étonnante, les pertes occasionnées par le feu sont très minimes, comparées à ce qu'elles sont dans les autres villes américaines.

#### LES ÉGOUTS.

Comme la ville de Chicago s'approvisionne d'eau dans le lac Michigan, la construction des égouts a été longtemps un problème difficile à résoudre ; finalement un ingénieur de génie a vaincu